

Communiqué de presse

MAISON DE L'AMÉRIQUE LATINE : Présentation et dédicace du livre
de Pablo Garcia.

À l'occasion du bicentenaire de l'indépendance de l'Argentine et de l'Amérique Latine, l'association Communic'Art organise cette manifestation en collaboration avec la maison du Mexique et avec la participation d'Andres Ordonez ainsi que celle du PEN club de Paris, cercle littéraire international.

Communic'Art est une association transdisciplinaire créée en 1998 par Pablo Garcia, elle utilise toutes les formes de l'art comme médian du message de la protection de l'environnement. La sauvegarde de la planète et la mutation de l'être sont nos axes principaux.

L'événement consistera à la présentation et la dédicace du livre de Pablo Garcia, le Rien plein de Joie, ainsi que la présence de poètes latinos vivant à Paris comme Porfirio Mamani Macedo, Nicole Barrière, Ramiro Oviedo, Leticia Gutierrez, Pablo Urquiza, Florencia Garcia, Claudia Carlisky, Enrique Carli et Waldo Rojas.

Nous vous attendons à cet événement à la Maison de l'Amérique Latine le lundi 28 juin à 18h30, au 217 boulevard Saint Germain dans le 7ième arrondissement de Paris.



Communic'ART
18, rue de Gergovie,
75014 Paris
TEL: 0145407256

communic.art@wanadoo.fr
www.communic-art.com

